

Informe Mensual Julio 2024



Presentado por:
Holda A. de Marré
Directora Ejecutiva



Informe Mensual del CLRAH Julio 2024

PUNTOS DE INTERÉS:

- DESIGANCIÓN DE NUEVA DIRECTORA DEL CLRAH
- FORTALECIMIENTO DE ALIANZAS ESTRATEGICAS
- NUEVO TEAM DEL CLRAH

CONTENIDO:

Un Nuevo comienzo con paso firme en el CLRAH	2
Reunión y visita con UNDRR	3
Alianzas Estratégicas Desarrolladas	3
AECID visita el UNHRD	4
El CLRAH se reúne con la IHC de Dubái	4

UN NUEVO COMIENZO *CON PASO FIRME* EN EL CLRAH

Con la entrada del gobierno *Con Paso Firme* se reafirman los compromisos para el fortalecimiento del Centro Logístico Regional de Asistencia Humanitaria, CLRAH y sus proyecciones a futuro.

La nueva directora del CLRAH, la licenciada Holda Alvarez Clément de Marré, abogada de profesión y con experiencia en desarrollo humano y políticas públicas, asumió el liderazgo de esta importante Institución. Primera mujer en las Américas en convertirse en la CEO del Hub Humanitario en Panamá, lo que contribuirá a posicionar el papel y valor que representan las mujeres en la gestión de la asistencia y logística humanitaria.

Con esta designación se da continuidad y se fortalecen las actividades de facilitación logística, administrativas; así como las de cooperación y transferencia de conocimientos que realizamos en el CLRAH en favor de nuestros Usuarios y Socios Estratégicos.

La licenciada de Marré sostuvo reunión con cada uno de los Usuarios que conforman el Hub Humanitario en la que se identificaron sus fortalezas y necesidades para el buen desempeño de las operaciones humanitarias.

En estas reuniones participaron los Usuarios Internacionales: la Unidad Logística de la Federación Internacional de la Cruz Roja y Media Luna Roja, IFRC y el Depósito de

Respuesta Humanitaria de las Naciones Unidas, UNHRD, teniendo previsto una reunión con el Usuario nacional próximamente.

Así mismo, se conformó el nuevo equipo del CLRAH que administrará y facilitará las operaciones del Hub Humanitario a través de reuniones ejecutivas semanales.

Durante el mes de julio, se fortalecieron las líneas de cooperación con Organismos Regionales Humanitarios como la Oficina Regional para las Américas de Gestión de Riesgos de Desastres de las Naciones Unidas, UNDRR; la Agencia de Cooperación Española de Cooperación, AECID, la Secretaría Nacional de Protección y Defensa Civil de Brasil con la finalidad de buscar sinergias de comunicación de ambas partes.

De igual forma, con el interés de implementar nuevas acciones con nuestros socios estratégicos se sostuvo reunión con la Academia, específicamente con la Universidad del Istmo.

Finalmente, a fines de mes se reestableció la comunicación y coordinación de los proyectos desarrollados con la Ciudad Internacional Humanitaria en Dubái, garantizando la visión y compromiso internacional del CLRAH con la comunidad humanitaria.

Rafael Bonilla Cáceres



Visita y Reunión con el Secretario Nacional de Protección y Defensa Civil de Brasil, Wolnei Wolff Barreiros, el Jefe de la Oficina Regional para las Américas y El Caribe de UNDRR, Nahuel Arenas y la Directora Ejecutiva del CLRAH, Holda Álvarez Clement de Marré.

REUNIÓN EJECUTIVA Y VISITA DE UNDRR Y DE LA SNPDCB AL CLRAH

El 10 de julio de 2024, el CLRAH recibió la visita del Secretario Nacional de Protección y Defensa Civil de Brasil, (SNPDCB) Wolnei Wolff Barreiros y su importante delegación; acompañados del Jefe de la Oficina Regional para las Américas y El Caribe de las Naciones Unidas de Gestión Integrada de Riesgos de Desastres, UNDRR, Nahuel Arenas y parte de su equipo de trabajo acreditado en Panamá y Brasil.

ESTABLECIDA ALIANZA ESTRATÉGICA CON UNDRR

Conocer la importancia de la labor que realiza el CLRAH y el rol que tenemos en apoyar las labores de asistencia humanitaria que realizan nuestros Usuarios Internacionales como IFRC y UNHRD, fueron los temas tratados con el Secretario Nacional de Protección y Defensa Civil de Brasil y el Jefe de UNDRR en la visita realizada al Hub Humanitario.



Visita y reunión Informativa por parte de la IFRC



Visita y reunión Informativa por UNHRD

SE SIGUE FORTALECIENDO LA ALIANZA CON LA ACADEMIA

Con el ánimo de continuar fortaleciendo la *Alianza Estratégica* con la Academia, se recibió al Decano de la Facultad de Administración y Finanzas de la #UDELISTMO, Jorge Luis Aizprua, el cual se reunió con la directora Holda Álvarez Clément de Marré para continuar fortaleciendo la relación con el #CLRAH, apoyándonos en trabajos de investigación, pasantías y prácticas profesionales en logística y asistencia humanitaria.

Así mismo se le solicitó al decano Aizprua, el desarrollo de un estudio sobre los beneficios tangibles e intangibles del Hub Humanitario para la República de Panamá. El decano hizo entrega a la licenciada de Marré de la Revista Científica de la Udellstmo al CLRAH.



**Team del
Informe Mensual**

- ◆ **Directora Ejecutiva del CLRAH:**
**Holda Álvarez
Clement de Marré**
- ◆ **Editor, redactor y diagramador del Informe Mensual:**
Rafael Bonilla
- ◆ **TEAM del CLRAH**
Minela Him,
Asistente Ejecutiva de la directora

Kiriam Quintero,
Coordinadora Legal

Rafael Bonilla,
Oficial de Cooperación y
Coordinador del CTC

Ghiliam Grajales,
Coordinadora Administra-
tiva

Isis Branda,
Trabajadora Manual

**Centro Logístico Regional
de Asistencia Humanitaria**

Boulevard de las Américas,
Panamá-Pacífico,
Corregimiento de Veracruz,
Panamá Oeste

Teléfono:
(507) 520-4622/ 27

Correo: clrah@mingob.gob.pa

www.mingob.gob.pa/hub-humanitario/



La importancia de la colaboración y el trabajo en conjunto para hacerle frente a los desafíos humanitarios que enfrenta la región, fue uno de los principales temas abordados durante la visita de los representantes de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y el Programa Mundial de Alimentos, al Centro Logístico Regional de Asistencia Humanitaria (CLRAH).

Guiados por la directora del Hub Humanitario, Holda Álvarez Clément de Marré; los representantes de estos destacados organismos en el ámbito de la cooperación internacional y la ayuda humanitaria, Antón Leis García, de la AECID; Sheila Grudem y Nenad Loncarvic del Programa Mundial de Alimentos, recorrieron las instalaciones, donde Francisco Quesada, gerente del Depósito de Respuesta de las Naciones Unidas (UNHRD) Panamá explicó las operaciones, funcionamiento y la labor como centro de coordinación y distribución de ayuda en situaciones de emergencia y crisis humanitarias en la región.

Álvarez de Marré reafirma el compromiso del CLRAH de seguir siendo agente facilitador en favor de las poblaciones más vulnerables y de responder de manera efectiva y coordinada ante situaciones de emergencia y desastres naturales.



EL CLRAH SE REUNE CON LA IHC DE DUBÁI

El Centro Logístico Regional de Asistencia Humanitaria (CLRAH), como plataforma logística de la República de Panamá, fortaleció su alianza estratégica con la Ciudad Internacional Humanitaria en Dubái, IHC, con el objetivo de continuar manteniendo la cooperación y diplomacia humanitaria construida a través de los años. La directora ejecutiva del CLRAH, expresó su interés de conocer la organización, administración y beneficios de la Ciudad Humanitaria.



La licenciada de Marré sostuvo una reunión virtual con el CEO de la Ciudad Internacional Humanitaria en Dubái, Giuseppe Saba y sus equipos de trabajo en el cual la directora reafirmó el interés de mantener los lazos de cooperación existente entre ambas organizaciones, con el fin de acordar reuniones técnicas de manera permanente, que permitan mejorar el Data Bank existente.